
1. vorsitzenderl
Vorstand

Briefanschrlf't: IG Metall VOl'$land, 60519Frankfurl am Main
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Kollege
Michael Sommer
Vorsitzender des
Deutschen Gewerkschaflsbundes
Henriette-Herz-Platz 2
10178 Berlin

Tarifeinheit

Lieber Michael,

am Abendessen der Vorsitzenden kann von der IG Metall niemand

teilnehmen, da wir mit unserem Vorstand tagen. Auf der Sitzung des

DGB-Bundesvorstands wird mich der Kollege Wolfgang Rhode vertre

ten, da zeitgleich unser Beirat tagt.

1m Zusammenhang mit dem Schreiben von Frank Bsirske ist mirfol

gendes wichtig:

1. Die IG Metall hillt die Initiative fOr Tarifeinheit weiterhin fOr richtig

und wichtig. Das gilt umso mehr, als dass auch der ver.di-Gewerk

schaftsrat die Bedeutung einer solidarischen und einheitlichen Inte

ressenvertretung hervorgehoben hat und insoweit die Diskussion

Ober die Tarifeinheit fortfOhren will. Deshalb gibt es auf der DGB·

Bundesvorstandssitzung nichts zurOckzunehmen. Neue Argumen

te, die zu bedenken waren, sind in den Debatten und Beitragen der

letzten 18 Monaten nicht vorgebracht worden.

2. Faktisch ruht die Initiative schon seit Monaten, da die BDA in den

Regierungsparteien keine Zustimmung organisieren konnte. Der

DGB sollte dem Eindruck enlgegenwirken, dass die Initiative aus

inhaltlichen GrOnden falsch war. Die Verantwortung liegt einzig und

allein bei den Arbeitgebem. Dies muss, soweit erforderlich, in den

Verlautbarungen des DGB deutlich werden.
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3. Jetzt ist jede DGB-Gewerkschaft gefordert, in ihrem Organisationsbereich die faktische Ta

rifeinheit herzustelJen. Mit einer gesetzlichen Regelung ware dies einfacher. Gewerkschaftli

che Beschlusse sind jedoch nicht hinreichend - sie andern die Wirklichke~ nicht. Das gill

nicht nur, aber auch fOr ver.di-Beschlusse.

Mit freundlichen GruBen


